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Herr Gebühr fragt nach einer möglichen Absperrung des Wegs zwischen dem Gewerbegebiet 
und dem Wohngebiet.  
Herr Springer meint, dass das in einer Einwohnerversammlung thematisiert werden solle. 
 
Der Amtsvorsteher, Herr Bernardus Straathof, stellt sich den Anwesenden kurz vor. Er berichtet, 
dass er als Amtsvorsteher nicht viel Unterstützung geben könne, aber er das Amt vertrete, wel-
ches nach der Kommunalverfassung für das Land Mecklenburg-Vorpommern dafür zuständig 
sei, die Gemeinde Upahl im gerichtlichen Verfahren zu vertreten.  
 
Herr Springer lobt den Zusammenhalt und das Engagement der Bürger aus Upahl. 
 
Herr Gebühr bemängelt die Berichterstattung durch die Presse. 
 
Frau Rahn bedankt sich bei Frau Reisch für ihren Einsatz in Sachen Flüchtlingsunterbringung. 
 
Frau Reisch bemerkt, dass sie als unmittelbare Nachbarin des Geländes, auf dem die Flücht-
linge untergebracht werden sollen bereits einen Fachanwalt für Verwaltungsrecht eingeschaltet 
habe. 
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